
Al presidente del Consiglio comunale 
dott Matteo Veronesi 

e al Signor Sindaco 
del Comune di Cento 

Per conoscenza ai Signori Capigruppo

Oggetto interrogazione la risposta verbale del primo Consiglio comunale utile

Alla luce del comunicato stampa che tutti i signori Capigruppo di questo Consiglio 
comunale hanno sottoscritto qualche giorno or sono per prendere posizione come 
Consiglio comunale al fianco delle preoccupazioni dei lavoratori Caricento, 

SI INTERROGA IL SIGNOR SINDACO 

per sapere se, alla luce della posizione dell'Assemblea consiliare, si è speso come 
componente di diritto della Assemblea dei soci della Fondazione Caricento affinché 
quest'ultima incontri i sindacati e si faccia parte attiva di un processo di avvicinamento 
delle posizioni tra le parti. 
E con quale risultato. 

Piero Lodi
Consigliere comunale
Capogruppo
Gruppo consiliare
Partito Democratico
Cento
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